



INTERNATIONAL MEDIA,

Indonesia China Chamber of Commerce in Indonesia Berbagi Kasih dengan Anak Yatim Piatu

JAKARTA (IM) - Prosesi penyerahan bantuan yang diselenggarakan China Chamber of Commerce in Indonesia bersama dengan Aviation Logistics Branch of Chinese Chamber of Commerce in Indonesia, Panti Asuhan Hati Suci dan Yayasan Shaolin Indonesia, Sabtu (18/3) lalu berlangsung sukses.

Ketua Dewan Pengurus China Chamber of Commerce in Indonesia Wang Kun, Ketua Aviation Logistics Branch of Chinese Chamber of Commerce in Indonesia sekaligus General Manager PT.Sinotrans CSC Indonesia Li Zhenghong dan pimpinan Pusat Budaya Xiu Shaolin Indonesia Shi Yanhao dan para undangan lainnya menghadiri acara tersebut.

Upacara penyerahan bantuan resmi dimulai pukul 15 sore lalu. Panti Asuhan Hati Suci pertama-tama menyambut kedatangan para tamu dengan

menampilkan tarian tradisional Indonesia yang indah.

Selanjutnya, Ketua Aviation Logistics Branch of Chinese Chamber of Commerce in Indonesia Li Zhenghong menyampaikan pidato atas nama pihak penyumbang.

Li Zhenghong menyatakan dirinya amat senang bisa datang ke Panti Asuhan Hati Suci hari ini, untuk berbagi cinta kasih kepada anak-anak di sini, sekaligus memberikan kontribusi untuk pewarisan budaya Tionghoa dan Indonesia.

Selain itu dia juga ingin menyatakan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada China Chamber of Commerce in Indonesia yang telah membangun



Sejumlah tokoh secara simbolis menyerahkan bantuan kepada pimpinan Panti Asuhan Hati Suci.

platform cinta.

Juga menyatakan rasa hormat yang mendalam kepada pimpinan dan para guru yang bekerja keras di Panti Asuhan Hati Suci Kudus serta menyatakan terima kasih kepada PT.Sinotrans CSC Indonesia, COSCO Indonesia, SITC In-

ternational Holdings Co, Ltd dan PT. KYDX International Logistic, President Du dari Shandong Airlines, President Sun Xiaopeng serta perusahaan dan tokoh dermawan lainnya.

Li Zhenghong berharap kegiatan donasi amal kali ini dapat memberikan yang terbaik guna

meningkatkan kondisi hidup dan belajar anak-anak serta membantu mereka tumbuh dengan sehat dan bahagia.

Selain itu juga diharapkan kegiatan ini dapat menghadirkan kehangatan bagi mereka sekaligus menumbuhkan cinta dan harapan di hati mereka.

Sehingga kelak anak-anak ini kelak dapat memberikan kontribusi kembali kepada masyarakat sekaligus menjadi pilar

bakat di masa depan. Kemudian, pimpinan sekaligus pelatih kepala Pusat Kebudayaan Shaolin Xiu Indonesia Shi Yanhao menyatakan terima kasih yang tulus kepada semua perusahaan dan para tokoh yang telah peduli.

Selanjutnya, para anak dari

panti asuhan menampilkan pertunjukan bakat yang luar biasa dan demonstrasi seni bela diri Shaolin kepada semua orang. Aksi mereka memperoleh tepuk tangan meriah dari para tamu.

Terakhir, di tengah canda tawa, semua yang hadir berfoto bersama dan acarapun berakhir dengan sukses.

Usai acara, semua pimpinan yang berpartisipasi bersama-sama mendiskusikan budaya Shaolin dengan Master Shi Yanhao sekaligus membahas masalah kerjasama di masa mendatang. Aviation Logistics Branch of Chinese Chamber of Commerce in Indonesia akan bersama dengan Yayasan Shaolin Indonesia menyelenggarakan lebih banyak jenis kegiatan amal.

Agar tradisi budaya terbaik etnis Tionghoa berkembang besar.

Sehingga lebih banyak warga masyarakat Indonesia yang memperoleh manfaat. • idn/din



Para tokoh yang hadir berfoto bersama anak penghuni Panti Asuhan Hati Suci.



Para tokoh yang hadir dalam acara kegiatan penyerahan bantuan yang diselenggarakan China Chamber of Commerce in Indonesia.

Lovely Family Charity Group Medan Gelar Ritual Fang Sheng

MEDAN (IM) - Pengurus dan anggota LFCG (Lovely Family Charity Group) Medan, Minggu (12/3) lalu mengunjungi Pondok Duku, Tanjung Morawa untuk mengadakan prosesi ritual fang sheng sekaligus menyerahkan sumbangan kebutuhan sehari-hari ke Panti Werdha Yasoba.

Pimpinan LFCG Lin Xiao Yin mengatakan kegiatan hari itu akan diadakan dari waktu ke waktu dengan tujuan mendorong semua lapisan masyarakat untuk



Prosesi pemberkatan sebelum pelaksanaan ritual fang sheng.



Prosesi ritual fang sheng.

lebih banyak berkontribusi dalam amal.

Kegiatan amal tersebut untuk lebih banyak membantu orang lain, melakukan lebih banyak perbuatan baik serta memiliki pikiran dan hati yang baik.

Sekaligus menghadirkan harapan tanpa batas.

“Semoga kita memiliki masa depan yang cerah, belajar bersyukur serta aktif memberikan kontribusi yang lebih banyak kepada masyarakat,” pungkasnya. • idn/din



Pengurus dan anggota LFCG Medan berfoto bersama di depan Kelenteng San Qing Gong Tebing Tinggi.

725 Mahasiswa Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Diwisuda



Rektor Kuncoro Foe.

SURABAYA (IM) - UKWMS (Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya) menggelar wisuda pertama secara luring di tahun 2023. Wisuda dilangsungkan di Ballroom Widya Mandala Hall, kompleks UKWMS Kampus Pakuwon City, Sabtu (18/3).

Pada wisuda periode 2022/2023 ini, diikuti oleh 725 lulusan. Terdiri dari seorang wisudawan S-3, 18 wisudawan S-2, 700 wisudawan S-1, dan enam wisudawan D-3.

Dan upacara wisuda ini, juga memberikan penghargaan kepada mahasiswa Akademik Terbaik

sebanyak 24 wisudawan, dan mahasiswa Aktif Berprestasi sebanyak 13 wisudawan.

Sebanyak 725 lulusan dari Kampus Kota Surabaya dan Kampus Kota Madiun, hadir bersama orang tua yang mengikuti rangkaian acara secara khidmat.

“Kami sangat berharap seluruh alumni UKWMS dapat berkontribusi secara luar biasa untuk masyarakat, sesuai dengan studi yang telah didapatkan. Ini bukanlah akhir melainkan awal kalian men-

jalani tantangan kehidupan yang sesungguhnya. Oleh karena itu, jadilah almamater UKWMS yang senantiasa kreatif dan inovatif,” ucap Rektor UKWMS, Drs. Kuncoro Foe, G.Dip.Sc., Ph.D., Apt., saat sambutan.

Wisudawan UKWMS kali ini banyak mengukir kenangan dan cerita yang spesial.

Liza Anik Rosidah, salah satunya, wisudawan Prodi Manajemen S1 UKWMS Kampus Madiun berhasil menuntaskan

studinya dalam 3,5 tahun.

Dia menyelesaikan studi, sembari mengikuti program MBKM Modul Nusantara di empat kampus berbeda. Perjuangan dan tekadnya berbuah predikat Wisudawan Akademik Terbaik dan Aktif Prestasi.

Kemudian, Tabitha Neema C. Sembiring, wisudawan Aktif Berprestasi Prodi Psikologi UKWMS Kampus Surabaya dengan segudang prestasi. Melalui kepekaan sosial yang tinggi, pendiri WePose, salah satu Komunitas Peduli Anak

Surabaya ini merantau dari Riau.

Finalis Miss Riau Expo 2018 ini merupakan penerima beasiswa OSC Medcom.id, yang memberikan kesempatan berkuliah gratis selama masa studinya.

Dia juga aktif dalam memberikan pengetahuan Psikologi melalui akun sosial media Instagram dan TikTok pribadinya.

Tak ketinggalan, Michael Angelo Kamaluddin, wisudawan Prodi Teknologi Pangan yang meraih prestasi sebagai Wisudawan

Akademik Terbaik dan Aktif Berprestasi. Berbekal ilmu teknologi pangan, tak menyurutkan Michael yang kini menggeluti dunia kreatif sebagai content creator.

Dan pada kesempatan ini pula, nilai keutamaan UKWMS “Peduli” diwujudkan dalam penyerahan pengumpulan dana bakti sosial dari para wisudawan, yang diperuntukkan guna mendukung pembangunan tiga buah kamar mandi dan WC, toren air, serta tempat cuci pakaian. Kegiatan ini dilaksanakan di Sekolah Menengah Pertama Katolik (SMPK) Garuda Parang, Jl. Ngurut Parang, Magetan.

Pesan khusus disampaikan oleh Ketua Umum Yayasan Widya Mandala Surabaya.

“Selain menjadi wisudawan yang peduli terhadap negeri, saya juga mengajak wisudawan sekalian untuk menjadi lebih ramah terhadap lingkungan. Berbuat lebih baik terhadap bumi dari generasi sebelumnya,” pesan Dr. (H.C.), Drs. Ignasius Jonan, CPA., MA. • anto tze



725 Wisudawan mengikuti prosesi wisuda di Widya Mandala Hall.



Penyerahan piagam pada wisudawan.



Peringati HUT ke-74, Bekangdam V Brawijaya, Harmonis Surabaya Club dan PT Matahari Sakti Gelar Donor Darah



Para panitia penyelenggara berfoto bersama.



Simbolis penyerahan bingkisan untuk pendonor darah.

SURABAYA (IM) - Perbekalan Angkatan Darat (Bekangdam) V Brawijaya bekerja sama dengan Harmonis Surabaya Club dan PT Matahari Sakti menggelar aksi donor darah di UDD PMI Kota

Surabaya, Jalan Embong Ploso No. 7, Surabaya. Hadir dalam kegiatan tersebut, Waka Bekangdam V Brawijaya Letkol CBA. Aris Priyanto S.EM.M., Katerm 2

Bekang Letkol CBA. Moch Basori S.IP. M.M., dan Danden Bekang Letkol CBA Bayu Widiaji S.Sos. "Donor darah diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT

ke-74 Bekangdam V Brawijaya sekaligus membantu pengadaan darah PMI menjelang Ramadhan," terang Totok Sudarto selaku Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya.

"Sebanyak 111 orang yang mendaftar dalam kegiatan tersebut, namun yang dinyatakan lolos, 77 orang. Sisanya 34 orang tidak lolos," imbuh Totok Sudarto selaku Penggerak Donor Darah

Suka Rela. Para pendonor mendapatkan 1 paket sembako berisi 1 kg beras, 1 kg gula, 1 liter minyak goreng, 1 kaleng susu kental manis dan 5 bks mie instan. • **ist**

Berlangsung Khidmat, Perayaan Ulang Tahun YM Dharmasagara Mahasthavira di Jakarta

JAKARTA (IM) - Sejumlah jemaat Buddhis dan undangan dari Jakarta dan kota lainnya, pada Minggu (12/3) lalu mengikuti perayaan ulang tahun YM Dharmasagara Mahasthavira yang digelar di Ballroom Sun City Lindeteves Trade Center, Jalan Hayam Wuruk No 127, Jakarta.

Turut hadir dalam acara Prajna Chan Monastery Jakarta, Vihara Dharma Sagara Bandung dan lainnya. Rombongan jemaat tersebut mempersembahkan lagu dan kesenian sebagai bentuk ucapan selamat Ulang Tahun kepada YM Dharmasagara Mahasthavira. Semoga semua hal sukses seperti yang diharapkan.

Dekor panggung bertuliskan ditulis Acara HUT ke78.



Para jemaat Buddhis berfoto bersama dengan YM Dharmasagara Mahasthavira.

Maha Guru YM. Dr (HC) Sasana Keerthi Dharmasagara Mahasthavira.

Perayaan ulang tahun dan acara pagelaran seni budaya yang dipersembahkan tim kesenian di-

selenggarakan untuk menghormati YM Dharmasagara Mahasthavira merupakan wujud konsep moral

luluh ajaran Buddha yang diwariskan kepada jemaat Buddhis muda. Satu hal yang patut dikagumi.

Setelah perayaan ulang tahun selesai, YM Dharmasagara Mahasthavira Bersama Master Xue Liang dan Master Shi Fa Ci serta jemaat Buddhis, Zheng Aiyang, Yan Zhen Niang Huang Jin Mei, Dewi Lestari, Hasyim Sukanto, Jenita, Guo Sheng, Liang Wen Xian dan tokoh lainnya berfoto bersama.

Kelompok seni angklung Vihara Guang Hua Fa Hai Bandung juga berfoto bersama dengan YM Dharmasagara Mahasthavira.

Acara seni budaya di antaranya juga menampilkan persembahan lagu dari kelompok paduan suara Prajna Chan Monastery, penyanyi solo Edy Efendi yang memperoleh tepuk tangan meriah dari penonton. • **idn/din**



Kelompok seni angklung Vihara Guang Hua Fa Hai Bandung berfoto bersama dengan YM Dharmasagara Mahasthavira.



Para undangan yang hadir dalam perayaan ulang tahun berfoto bersama.

Lima Rotary Club di Medan Rayakan Ulang Tahun ke-118 Rotary Club International



LFCG menyerahkan bantuan dana yang diterima Zhou Shi Mei.



DG Rionardi Charles Wong memberikan kue ulang tahun ke Zhou Shi Mei.



PINTI Sumut menyerahkan angpao ke Zhou Shi Mei.

MEDAN (IM) - Rotary Club Medan Deli Bersama Rotary Club Medan, Rotary Club Medan Talenta, Rotary Club Medan Thamrin dan Rotary Club Medan Diversity, belum lama ini menyelenggarakan HUT ke-118 Rotary Club International, di auditorium Taman Bodhi Asri, Jalan Bintang Terang Km 13.8 Medan-Binjai.

Tamu yang hadir antara lain anggota DPRD Sumut Liang Hong Wei, pimpinan Rotary Club Jakarta DG Rionardi Charles Wong dan istri, PDG Eva Kurniati,

rombongan Rotary Club Malaysia Titiwangsa D3300, mantan Ketua Rotary Club Medan Deli Zhou Shi Mei, penasehat Mo Zhuang Liang, AG Paul, mantan Ketua dan anggota, para dokter, Master Qiu Yiping dari Perkumpulan Wushu Marga Qiu, sponsor dan tokoh masyarakat.

Acara dimulai dengan para pimpinan Rotary Club luar negeri menyampaikan pidato ucapan selamat dan pemukulan tambur melalui platform Zoom.

Dilanjutkan dengan atraksi



Zhou Shi Mei menyerahkan piagam penghargaan ke para dokter.

wushu Marga Qiu, menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Rotary Club serta Master Gu Zhen melantunkan sutra dan berdoa sekaligus membuka acara.

Ketua Panitia Pelaksana dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kerjasama para sponsor dan staf Panitia Pelaksana. Sehingga acara dapat berjalan sesuai jadwal.

Dia juga sampaikan ucapan terima kasih dan menyambut hangat para anggota dari luar negeri yang telah datang ke acara tersebut.

DG Rionardi Chales Wong dan PDG Kirenjit Kaur dari Titiwangsa Rotary Club masing-masing menyampaikan pidato. Mereka terkejut mengetahui bahwa Rotary Club Medan Deli telah berkontribusi untuk melayani masyarakat baik dalam perawatan medis, pendidikan, amal, penanggulangan bencana dan lainnya.

Terakhir, mereka mendoakan semua pihak bekerja lebih keras agar Rotary Club berkembang lebih besar serta dapat terus melayani masyarakat. • **idn/din**



Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama.



Sejumlah tokoh yang hadir dalam acara berfoto bersama.



Pengurus Titiwangsa Rotary Club menyerahkan angpao ke Zhou Shi Mei.